
 

 

 

宮城すすめる会が１２月３日に署名１万余筆を県議会に提出し、１１日には県議会で請願が採択され

ました。今年は夏のキャラバンにテレビ取材を入れ、秋の街頭署名にも力を入れてきました。さらに

行政、そして議会への要請を強め、県の制度を拡充させようと決意を固めています。 
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